

## 10 / 24 校長講話

今週の水曜日から5年生が2泊3日で岩井移動教室へ行きます。  
私は、今からとてもワクワクしています。

練馬区は、移動教室の施設が4つあります。今回5年生が行く千葉県の岩井と長野県の武石・軽井沢、そして、静岡県の下田です。下田の施設は、今年度で閉館になるので来年度からは、3つの施設になります。

移動教室では、その地域の自然に触れたり友達との共同生活を通して助け合いの心を学んだりします。

今回の移動教室では、標高329mある鋸山というところを登山します。頂上付近には「地獄覗き」というとてもスリル満点の場所があります。そこから見る景色は、絶景です。また鋸山には、マンション10階建ての高さの日本一の大仏もあります。このようにそこでしか経験できないものを見学します。

このほかに、千枚田というところで自然と触れたり、伝統工芸品を作ったり、鴨川シーワールドという水族館や牧場へ行って生き物と触れたりする活動を行います。

宿舎での生活も楽しいです。

部屋で友達と過ごします。いろんな話をしたりゲームをしたりして過ごすことがとても楽しいのです。共同生活する上でのルールも守ります。例えば、5分前行動をする。上履きやトイレのスリッパは揃える。宿舎の方に率先してあいさつをする。などです。

夜のキャンプファイヤーは格別です。満点の星空のもと歌やゲームをしたりダンスを踊ったりします。

このようなさまざまな活動を通して、さらに友情が深まります。

小学校生活最高の思い出ができると思います。

来週の月曜日は、5年生から移動教室へ行ってきた感想を話してもらいたいと考えています。楽しみにしててください。